

LA MANCHA - Tomelloso

José María Barreda, José Valverde y Carlos Cotillas inauguraron la muestra

La exposición antológica de Antonio López Torres llega a su ciudad natal

La exposición antológica del pintor Antonio López Torres llegó el pasado jueves a Tomelloso, la localidad natal del artista, tras haber estado expuesta en Madrid, Toledo, Albacete y Cuenca. El vicepresidente regional, José María Barreda, junto al consejero de Educación y Cultura, José Valverde, y el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, inauguraron la muestra, compuesta por 132 piezas y que permanecerá abierta en el Museo López Torres hasta el 4 de mayo.

Numerosas personas acudieron a la inauguración en Tomelloso de la muestra antológica de López Torres, organizada por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, a través de la Fundación de Cultura y Deporte, Caja Castilla-La Mancha (CCM) y el Ayuntamiento de Tomelloso como conmemoración al aniversario del primer centenario de la muerte de este artista.

Esta muestra, con piezas procedentes del Museo Antonio López Torres de Tomelloso y de colecciones particulares, se expuso en el Centro Cultural de la Villa de Madrid el pasado mes de octubre y, desde entonces, más de 35.000 personas la han visitado tanto en la capital de España como en Toledo, Albacete y Cuenca.

Entre los asistentes a este acto estuvieron el vicepresidente regional, José María Barreda; el consejero de Educación y Cultura, José Valverde; el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas; el concejal de Cultura, Isidoro Torres; el presidente



de CCM; Juan Pedro Hernández-Moltó; el director de la Obra Social de esta entidad, Martín Molina; el delegado provincial de Educación y Cultura, José Fuentes; la senadora del PP, María Teresa Novillo o la diputada nacional del PSOE, Clementina Díez de Baldeón.

También estuvieron presentes artistas locales como los pintores

Fermín García Sevilla, Félix Huertas, Ángel Pintado o el escritor Dionisio Cañas. También estuvieron presentes representantes de otros sectores de la sociedad tomellosera como el presidente de la Cooperativa Vinícola "Virgen de las Viñas", Rafael Torres, o el expresidente de esta entidad y del C.R.D.O. "La Mancha", Nicolás López Treviño.

Agroinnova se celebrará del 15 al 18 de mayo

La implicación de nuevos sectores de la sociedad tomellosera en la organización de la Muestra Intersectorial Agroinnova iniciará una nueva etapa en esta sexta edición, según afirmó el presidente de la Hermandad de San Isidro, Jesús Franciscó Moreno Serna durante la presentación de esta feria.

Para Moreno, los pasos dados anteriormente, "lentos pero firmes", están comenzando a dar sus frutos ya que para este año, junto con la colaboración en las tareas técnicas de una empresa especializada, Al-Manchara, la Fundación Agroinnova, el Ayuntamiento de Tomelloso y la propia Hermandad de San Isidro, darán una vuelta más de tuerca para situar Agroinnova en el puesto que le corresponde por "participación, prestigio, organización y número de visitantes".

Por su parte, el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, dijo que para el Ayuntamiento la mayor pretensión en esta sexta edición pasa por convertir a Agroinnova en escaparate, negocio e impulso



de las empresas, que en definitiva son las verdaderas protagonistas, gracias principalmente a su esfuerzo e innovación por ofrecer un producto competitivo, eficaz e interesante para el consumidor.

Junto con los expositores, el alcalde recordó que los verdaderos protagonistas también son los vecinos de Tomelloso, comarca y región que visitarán y pasarán estos días por el recinto ferial y el pabellón San José.

La VI edición de Agroinnova se celebrará del 15 al 18 de mayo e incluye como novedad que su programación irá destinada a diferentes colectivos, por lo que el viernes estará dedicada a los niños, el sábado a las mujeres y el domingo a los agricultores. En cuanto a los concursos, se mantienen los premios al diseño al stand interior, al stand exterior y a la innovación y el concurso Regional a la Calidad del Vino, premios Bombo.

Dionisio Lara, la Hermandad de San Isidro, Peinado y Natividad Cepeda, galardonados

La Peña de Madrid designa a los "Tomelloseros del Año 2002"

La Junta Directiva de la Peña de Tomelloso en Madrid ha concedido los galardones "Tomelloseros del Año 2002". Los títulos han recaído en el empresario Dionisio Lara, la Hermandad de San Isidro, la empresa Hijos de Juan Antonio Peinado, S.A. y la escritora Natividad Cepeda.

Dionisio Lara ha sido reconocido por su gran labor realizada al frente de sus empresas y por su nombramiento como Presidente de la Asociación Madrileña de Empresarios por la Calidad del Ocio. La Hermandad de San Isidro ha obtenido el galardón destinado a asociaciones, habiéndosele reconocido su "intensa y difícil labor" para la consolidación de la Muestra "AGROINNOVA".

El premio destinado a "empresa" a recaído en "Hijos de

Juan Antonio Peinado, S.A.", en reconocimiento a su labor realizada desde el año 1.872 con la marca de la Casa, "Brandy Peinado", que con su "excelente calidad y prestigio", ha engrandecido al mismo tiempo, "el nombre de Tomelloso en el ámbito nacional e internacional".

Finalmente, se ha concedido una Mención Especial a Natividad Cepeda Serrano, escritora y poeta, "en reconocimiento al conjunto de su obra", tanto por sus trabajos publicados en artículos periodísticos, como libros editado de poesía y prosa, siendo, además, miembro del Club UNESCO del Campo de Montiel.

Los galardones se entregarán durante un almuerzo-homenaje que tendrá lugar el próximo domingo 13 de abril en el "Restaurante Orfeo" de Madrid.

La "V Gala de Deporte" premió a los mejores deportistas locales



El concejal de Deportes, Vicente García-Antón, junto al director del PMD, Sebastián Gómez.

El salón de actos del Instituto "García Pavón" de Tomelloso acogió el pasado viernes la V Gala del Deporte, organizada por el Patronato Municipal de Deportes (PMD).

Los galardonados fueron el atleta Cipriano Benito que ha conseguido el campeonato de Europa de 800 metros en la categoría de veteranos y al futbolista Ángel Carrascosa que a pesar de su juventud (13 años) ya milita en las categorías inferiores de un club de la importancia del Valencia C. F. En cuanto a las féminas, la galardonada fue Rosa García, excelente deportista que estos momentos está en la élite del golf provincial.

Además de estos premios fueron reconocidos el varias veces campeón de España de power lifting, Antonio Serna y el profesor de Educación Física,

Delfín Cepeda, que recibieron el premio al mérito deportivo en reconocimiento a toda una vida dedicada a promocionar y practicar deporte.

Club Frontenis

Por su parte, el club Frontenis fue nombrado el mejor club deportivo del año, por su proyección y número de socios al contar con el mayor número de federados de la provincia y el club de Nadadores Especiales Los Delfines, recibió el premio a la promoción deportiva por facilitar y promocionar la práctica de la natación entre personas tan necesitadas como los discapacitados psíquicos.

Por último, el premio al mejor sponsor fue compartido entre Porfi Sport y Vídeo J. Blanco y el premio al esfuerzo diario reca- yó en todos los voluntarios.